

Der Spezialist für mobile Energiezuführungen und Funkfernsteuerungen

Mit Sportlergeist Energie mobilisieren

Mobile Energiezuführungen, Aufroller, Krankabel und Kabelbinder sowie Funkfernsteuerungen bietet die Mibag AG an. Über 5000 Artikel stehen am Standort Samstagern auf 800 m² Lagerfläche bereit. Eine hohe Lieferbereitschaft sowie kompetente Beratungen vor Ort sind selbstverständlich.

MH Wenn es um das Mobilisieren von Energie in Form von Luft, Wasser oder Strom geht, ist die Mibag AG die richtige Adresse. Die mehr als 30-jährige Erfahrung in der Branche und das Know-how aus unzähligen Projekten weltweit machen das Unternehmen zum Spezialisten für Komplettlösungen aus einer Hand. Ob im Tunnelbau an den Niagara Falls in Kanada oder bei der Neat, an der Expo 02, bei der Renovierung des Hallenstadions in Zürich, bei der neuen Beleuchtung des Bundeshauses in Bern, in Stahlwerken oder im Kranbau: Mobile Energie ist gefragt und gefordert – und damit das umfangreiche Fachwissen der Mibag AG. Ein wichtiger Tätigkeitsbereich des Unternehmens sind Retrofits für industrielle Maschinen und Anlagen, beispielsweise Regalbediengeräte im Lager.

Neues Domizil motiviert

Die Mibag AG war ursprünglich in Horgen ansässig. Marcel Rüdin leitete als Geschäftsführer über Jahrzehnte hinweg erfolgreich das Unternehmen. 1999 übergab er das Zepter an Bruno Streuli. Dank einer konsequenten Nischenpolitik und kontinuierlichen Anpassung an die Märkte und Technologien konnte sich das Unternehmen stets im Markt behaupten. Das Jahr 2003 war ein Meilenstein in der Geschichte der Mibag AG. Wegen der engen Platzverhältnisse in Horgen wurde eine neue Stahlbauhalle in Samstagern bezogen. Auf über 800 m² Lager- und 160 m² Bürofläche hat sich das motivierte Mibag-Team optimal eingerichtet und in der Zwischenzeit auch eingelebt. Die Arbeitsabläufe wurden vereinfacht und die Logistik optimiert. Somit ist ein reibungsloser Auftragablauf



Brevetti-Energieführungsketten sind für lange und kurze Verfahrswege in allen Lagen wirtschaftlich unter extremen Bedingungen einsetzbar. (Bilder: Mibag AG)



Bruno Streuli: «Wir sind heute in der Lage, die meisten Energiezuführungen und Spezialkabel sofort ab Lager zu liefern.»

garantiert. Prompte und termingerechte Bedienung steht dabei im Vordergrund. Langsam machende Hierarchien und komplizierte Abläufe findet man bei der Mibag AG nicht. Kein Wunder, wenn der Chef selber als ehemaliger Motocross-Profi das Firmenleitbild vorlebt und auch für das Sponsoring von Sportanlässen zu haben ist. Mit Stolz verweist Bruno Streuli auf die kleine hauseigene Produktion, in der vor allem kundenspezifische

Einzelanfertigungen produziert werden. Das Vorkonfektionieren von Energiezuführungen für den späteren Einbau vor Ort gehört zu den Spezialitäten. Heute ist man in der Lage, die meisten Energiezuführungen und Spezialkabel sofort ab Lager zu liefern.

Alles für die mobile Energie

Mibag setzt in Bezug auf Leistungsdichte und Kompaktheit neue Massstäbe am Markt für mobile Energiezuführsysteme. Die Stemann-Schleifleitungen sind kompakte, zuverlässige und berührungssichere Stromzuführungen. Man findet sie an Kranen, Elektrozügen, Regalförderzeugen und Hängebahnen. Weltweit werden sie für Innen- und Aussenanlagen angewendet. Für die Schleifleitungen von Akapp liefert Mibag seit über 33 Jahren Ersatzteile. Brevetti-Energieführungsketten sind für lange und kurze Verfahrswege in allen Lagen wirtschaftlich unter extremen Bedingungen einsetzbar. Perfekte Verarbeitung garantiert Funktionalität und Schutz der Leitungen/Schläuche. Mit Federtrommeln von Hartmann+König werden Leitungen auf- und abgewickelt, wobei der Leitungsabzug weitgehend konstant bleibt. Abgerundet wird das Produkteprogramm durch die wirtschaftlichen Mibag-Kabelwagenanlagen und die breite Palette von Spezialkabeln sowie umfangreiches Zu-



Zeit ist Geld. Mibag reagiert prompt auf Kundenwünsche in Sachen mobile Energiezuführungen.

behör. Durch stetige Innovationen und Entwicklungen werden laufend neue Anwendungsbereiche erschlossen.

Sichere Funkfernsteuerungen

Mibag vertreibt die Imet-Funkfernsteuerungen exklusiv in der Schweiz. Seit 1988 entwickelt und produziert die innovative Firma Imet erfolgreich Industrie-Funksteuerungen und setzt weltweit hinsichtlich Handhabung, Betriebssicherheit und Design Massstäbe. Die Funkfernsteuerungen mit Drucktasten M550 Wave zeichnen sich durch ihre geringen Abmessungen sowie das interessante Preis-/Leistungsverhältnis aus. Für den Einsatz mit Joystick ist die Serie ZEUS/THOR konzipiert worden. Sämtliche Produkte werden unter extremen Bedingungen und kundenspezifischen Anforderungen zuverlässig eingesetzt. Sie sind nach der höchsten Sicherheitsstufe UNI EN954-1 zertifiziert. Um den störungsfreien Betrieb der hochwertigen Imet-Produkte zu garantieren, ist ein 24-Stunden-Reparatur-Service abrufbar.

Umfassender Service

Unter PDF-Produktkataloge können Interessenten jederzeit den aktuellsten Mibag-Katalog in den verschiedensten Produktgruppen herunterladen. Dasselbe gilt für die jährlich erscheinenden Mibag-News. Ausserdem besteht für Private und die Industrie die Möglichkeit im Online-Shop zu bestellen.

Info

Mibag AG
CH-8833 Samstagen
Tel. +41 43 888 1 555
Fax +41 43 888 1 556
info@mibag-ag.ch
www.mibag-ag.ch
www.funksteuerungen.ch



Die Imet-Funkfernsteuerungen sind durchgängig nach der höchsten Sicherheitsstufe UNI EN954-1 zertifiziert.